

Mehr als zwei Drittel der Makler erwarten, dass sich an den derzeitigen Vergütungssystemen in den nächsten Jahren nicht viel ändern wird.



Trends im Vergütungsbereich:
„Welche Erwartungen haben Sie?“

An den derzeitigen Vergütungssystemen wird sich in den nächsten Jahren nicht viel ändern.



66%

Ich erwarte einen Trend hin zur höheren Bedeutung von Bestandsprovisionen zu Lasten der Abschlussprovisionen.



61%

Ich denke, dass die derzeitigen Vergütungssysteme mit hohen Abschlussprovisionen nicht mehr zeitgemäß sind.



35%

Ich erwarte, dass das Thema Honorarberatung sich in den nächsten ein bis zwei Jahren in den verschiedenen Marktsegmenten etablieren wird.



26%

Ich erwarte noch in dieser Legislaturperiode Änderungen des Gesetzgebers in Bezug auf Vergütungsmodelle in der Finanzwirtschaft.



22%

„Stimme vollkommen zu“ und „stimme eher zu“ wurden zusammengefasst.